
ein und Bier erfreuen das Herz,
 doch mehr als beide die Freundesliebe.
ein und Bier erfreuen das Herz,
 doch mehr als beide die Freundesliebe.W

Die deutsch-österreichische Band Die deutsch-österreichische Band 
BOY singt in ihrem Lied „Skin“ BOY singt in ihrem Lied „Skin“ 
davon, dass man sich manchmal davon, dass man sich manchmal 
nicht alleine vorkommen kann, nicht alleine vorkommen kann, 
weil man immer von vielen Men-weil man immer von vielen Men-
schen umgeben ist. Aber auch schen umgeben ist. Aber auch 
davon, dass alle Freunde, die davon, dass alle Freunde, die 
man nachts gefunden hat, in der man nachts gefunden hat, in der 
Früh wieder verschwunden sind. Früh wieder verschwunden sind. 
Es geht darum, dass man sich Es geht darum, dass man sich 
das Leben mit etwas Gin und Eis das Leben mit etwas Gin und Eis 
schöntrinken kann und dadurch schöntrinken kann und dadurch 
alles einfacher wird. Aber die alles einfacher wird. Aber die 
letzte Zeile des Refrains lautet: letzte Zeile des Refrains lautet: 
„Du kannst dir dein Partykleid „Du kannst dir dein Partykleid 
ausziehen, aber aus deiner Haut ausziehen, aber aus deiner Haut 
kannst du nicht heraus.“
Für mich persönlich ist nichts Für mich persönlich ist nichts 
wichtiger im Leben als die Men-wichtiger im Leben als die Men-
schen, die mich umgeben. Fami-schen, die mich umgeben. Fami-
lie und Freunde, Menschen, die lie und Freunde, Menschen, die 
immer da sind, die einen beglei-immer da sind, die einen beglei-
ten, mit denen man Spaß haben ten, mit denen man Spaß haben 
oder auch mal ernst sein kann oder auch mal ernst sein kann 
und die einen immer wieder auf-und die einen immer wieder auf-
fangen können. Der jüdische Phi-fangen können. Der jüdische Phi-
losoph Martin Buber hat einmal losoph Martin Buber hat einmal 
gesagt: „Alles wirkliche Leben gesagt: „Alles wirkliche Leben 
ist Begegnung“ – und damit hat ist Begegnung“ – und damit hat 
er recht. Nichts ist kostbarer als er recht. Nichts ist kostbarer als 
Freundes- und Familienliebe, erst Freundes- und Familienliebe, erst 
durch sie können wir uns wirklich durch sie können wir uns wirklich 
lebendig fühlen. Dafür sollten wir lebendig fühlen. Dafür sollten wir 
dankbar sein und dieses „Danke“ dankbar sein und dieses „Danke“ 
auch einmal aussprechen – ganz auch einmal aussprechen – ganz 
bewusst oder durch eine nette bewusst oder durch eine nette 
Geste. Denn das erfreut nicht Geste. Denn das erfreut nicht 
nur unser Herz…

Sirach 40,20

M
it 

de
r 

M
ai

l-
A
kt

io
n 

„D
ie

 S
ch

at
zk

am
m

er
 d

er
 B

ib
el

“ 
bi

et
et

 d
er

 A
rb

ei
ts

kr
ei

s 
G

la
ub

e 
un

d 
Le

be
n 

de
r 

Ka
th

ol
is

ch
en

 L
an

dj
ug

en
db

e-
w

eg
un

g 
B
ay

er
n 

vo
n 

O
st

er
n 

20
14

 b
is

 O
st

er
n 

20
15

 I
m

pu
ls

e 
zu

 e
he

r 
un

be
ka

nn
te

n 
Ve

rs
en

 a
us

 d
er

 B
ib

el
. A

n-
 o

de
r 

A
bm

el
du

ng
: 

sp
ir
i-

m
ai

l@
kl

jb
-b

ay
er

n.
de

; 
In

fo
s 

un
d 

D
ow

nl
oa

d:
 w

w
w

.k
ljb

-b
ay

er
n.

de
/i

nh
al

te
/g

la
ub

e-
un

d-
ki

rc
he

/b
ib

el
-m

ai
l-

ak
tio

n-
20

14

auch einmal aussprechen – ganz 
bewusst oder durch eine nette 
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